



Flash Information Flash



COMPOSANTE AIR TRANSAT
SCFP/CUPE
AIR TRANSAT COMPONENT

JUILLET/JULY 2019

COMITÉ HÔTEL et TRANSPORTS HOTEL & TRANSPORTATION COMMITTEE

Sous toutes réserves
Without prejudice

Membres du comité : Committee Members:

Philippe Jutras
Chair
hotel@atcomponent.com

YUL:
Lyne Nantel
hotel@atcomponent.com

YYZ:
Siuzanne Lamont
hotel@atcomponent.com

YVR:
Daniel Charrette
Nathalie Pereira
hotel@atcomponent.com

Julie Roberts
Lien de la composante
Component Link
president@atcomponent.com

Bonne nouvelle! Le contrat du nouvel hôtel à Paris est maintenant au dernier stade de négociation et a moins d'un événement majeure et imprévu toutes les escales à CDG (+20h) qui toucheront le 31 aout et subséquentes seront à notre nouvel hôtel d'équipage.

<https://lesjardinsdumarais.com/fr/>



Si vous êtes en transport entre l'aéroport et l'hôtel et que vous ressentez des malaises dû à la chaleur, s'il vous plait remplissez un commentaire sur crewcare, et les rapports nécessaires sur Coruson et un rapport de déclaration de blessure si nécessaire.

Good news! The contract for the new hotel in Paris is now in the last stage of negotiation and unless there is a major and unforeseen issue, all layovers in CDG (+ 20h) overlapping August 31st and subsequent days will be at our new crew hotel.

<https://lesjardinsdumarais.com/en/>



If you are traveling from the airport to the hotel and you feel uncomfortable due to the heat, please fill in a comment on crewcare, and the necessary reports on Coruson and a report of injury declaration report if necessary.

